



えのき

学校教育目標 強い 賢い 美しい

- ・ 健やかで元気な子
- ・ 自ら学ぶ子
- ・ 思いやりのある子
- ・ 地域を愛する子

5年ぶり サービスラーニングデー (美田中学校ブロック小中一貫教育活動)



昨年度は雷注意報により実施を控えさせていただいたサービスラーニングデーを5年ぶりに実施することができました。今年度は雷の心配を減らすため、時期を早めての実施といたしました。中学生が作成したハザードマップで安全な生活を学び、自治会長様をはじめとする地域の皆様の御指導のもと、地域の方や中学生と一緒に活動は、まさに学校教育目標「地域を愛する子」につながる有意義な活動であり、中1ギャップの心配も払拭する活動だと思えました。

1年

大塚 結仁

初めての サービスラーニングデー
あせかきながら くまじり

須賀 絢菜

初めての サービスラーニングデー
かにさされたけれど がんばったよ

田村 ひなの

初めての サービスラーニングデー
あせをいっぱいかいて がんばった

2年 渡辺 涼香

わたしはこうみんかんのそじをしました。ぞうきんでろう下をともだちといっしょにふきました。よごれているところをともだちが手つだってくれました。うれしかったです。たいへんだったけれどがんばりました。中学生といっしょにまどをふきました。こうみんかんがきれいになりました。がんばりました。

こうみんかん びかびかにするぞ みんなでね

3年 石塚 歩武

今日、サービスラーニングデーがありました。心に残ったことがあります。それは、自治会長のわたなべさんに、生こまはこう水になるきけんがあると教えてもらったことです。ぼくは、生こまは、こう水にならないと思っていたのでこれからは気をつけたいです。らい年もがんばりたいです。

生こまでも こう水のきけん あるんだよ

4年 荒川 真菓

わたしがサービスラーニングデーでがんばったことは、公園の草むしりをしたことです。とても暑くて大変だったけど、中学生と協力し、たくさん草を取ることができました。公園に草がなくなってくれいいになったのでよかったです。来年のサービスラーニングデーでも公園をきれいにしたいです。

公園を きれいにしたよ うれしいな

5年 小川 結生

私がサービスラーニングデーでがんばったことは2つあります。1つ目は、川入公民館の中をそうじたことです。一生けん命にぞうきんがけをやりました。2つ目は、草取りをしたことです。友だちと協力して草取りをしました。来年もがんばりたいです。

中学生と 協力をして がんばった

6年 大出 悠仁

ぼくがサービスラーニングデーで思ったことは、草取りをすることで自分達の居場所がきれいになることです。公民館の遊ぶ所の草を小中学生でやりました。暑くて、草がたくさんあり、大変でしたがたくさん草が取れてよかったです。来年は中学生としてなので、下学年にしっかり教えたいです。

草取りで 居場所がきれいになったんだ

小山市いじめゼロ子どもサミット ・ 中小学校 なかよし集会



5月14日(火)小山市教育委員会主催による市内全小中学校から代表児童生徒が集まった「いじめゼロ子どもサミット」が開催されました。中小学校からは6年生の見目文実さんが参加しました。『「同じ/違い」の「いいこと/むずかしいこと」』について考えを出し合った後、『いじめにつながりやすい「ちがひ」』について考えを深め、『誰もが安心して生活できる学校にするためにできること』を発表し合いました。参加した見目さんが、なかよし集会で学んだことなどを発表してくれました。



5月30日(木)なかよし集会がありました。いやがらせ・からかい・無視・暴力・言葉の暴力を矢に例え、絶対になくすことを話しました。いじめの矢は自分で抜くことができないため、友達が抜いてほしいこと、それでも抜けた後に、穴の跡(心の傷)が残ることなどを真剣に訴えました。今、学校では残念ながらいじめの矢を目にすること、耳にすることがあります。「みんなで作る 楽しい学校 笑顔 いっぱいの学校」の実現に向け、



教職員一同精一杯がんばります。御家庭におかれましては御協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。



6月7日（金）ホタルを観る会



おのにしり紙歴Vイーて表示が
の真大作り・Dクコし発展みさ
区写盛れ籠折給る・察そのルしく
地がりさ蛍のり辿聴観、生ネ楽だ
中りお催。蛍塗を視・一年パ、り
祭と開た・や史Dズナ6や等も
で



ありがとうございました!!! ほたる資源物回収

朝早くから各自治会長様、「ほたる飛び交う中地区を目指す運動の会」の皆様、PTA役員の皆様方に御協力いただき誠にありがとうございました。資源物回収のために保管していただいていた地域の皆様の温かい御協力により、たくさんの資源物を回収させていただきました。本当にありがとうございました。なんと188,220円もの収益がありました。子どもたちのために有効に活用させていただきます。



プール清掃ボランティア ありがとうございました



子どもたちも頑張って清掃をしますが、人手があると本当に助かります。来年度もどうぞよろしく願いいたします。

心肺蘇生法研修



今年はイーグルスポーツの水泳指導ボランティアがありません。いっそう注意して安全に努めます。

創立150周年記念 劇団かかし座 影絵劇演劇鑑賞会

「不思議の国のアリス」



6月6日（木）メディアにも多数出演している劇団かかし座による影絵劇「不思議の国のアリス」がありました。途中に影絵体験がありました。代表2名がふくろうを上手に作って見せてくれました。保護者等地域の皆様にもお越しいただき、一緒に楽しむことができました。今後も地域みんなで行事を楽しみたいと思います。

